

« Un bateau pour Gaza » Premiers éléments de bilan de la campagne française

29 juillet 2011



La campagne française a été initiée dès l'été 2010, par le « Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens » et « la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine ». Menée démocratiquement et en toute transparence, elle a reçu le soutien et l'adhésion de nombreuses associations et organisations ainsi que de très nombreux collectifs nationaux, régionaux et locaux. Elle s'est inscrite dans une campagne internationale, composées de coalitions d'une vingtaine de pays engagées dans la Flottille 2, un an après la première Flottille en 2010. Cette dynamique a permis que se crée un front international élargi contre le blocus illégal et inhumain de Gaza. Elle a eu un large écho dans la société palestinienne, aussi bien à Gaza qu'en Cisjordanie. La suite sur [le site de la campagne](#).

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Un bateau français pour Gaza \(2011\)](#) >

- **Adresse de cet article** :
<https://stopcolonies.fr/Un-bateau-pour-Gaza-Premiers-elements-de-bilan-de-la-campagne-francaise>